

Presse-Information

Robert Heiduck
Pressesprecher
Mittelbrandenburgische Sparkasse
14459 Potsdam
Telefon: (0331) 89 – 122 10
Fax: (0331) 89 - 121 95
pressestelle@mbs.de
www.mbs.de

Erstklässler erhalten Bio-Brotbox

Sparkasse unterstützt Aktion bereits zum 13. Mal

Kleinmachnow, 6. September 2022 – Gestern erhielten in Berlin und Brandenburg Erstklässlerinnen und Erstklässler ihre Bio-Brotbox. Der öffentlichkeitswirksame Übergabetermin für Brandenburg fand in der Schule am Seeberg in Kleinmachnow statt, wo unter anderem die Ministerin für Bildung, Jugend und Sport des Landes Brandenburg und Schirmherrin der Aktion Bio-Brotbox, Britta Ernst, und die Ministerin für Soziales, Gesundheit, Integration und Verbraucherschutz des Landes Brandenburg, Ursula Nonnemacher, die Boxen an die Schülerinnen und Schüler übergaben.

In Brandenburg bekamen insgesamt mehr als 26.000 Schulanfänger an 566 Schulen die Bio-Brotbox. Die MBS ist als eine der größten Förderer in Brandenburg bereits zum 13. Mal dabei. Die gemeinnützige Bio-Brotbox-Organisation setzt sich seit 2002 für gesunde Kinderernährung ein. Rund 500 Freiwillige und mehr als 40 Unternehmen, darunter seit vielen Jahren auch die Mittelbrandenburgische Sparkasse, unterstützen die Aktion.

Die Ziele der Bio-Brotbox-Aktionen

- Jedes Kind soll täglich ein Frühstück bekommen.
- Dieses Frühstück soll gesund sein.
- Kindern sollen Wertigkeit und Ursprung von Lebensmitteln vermittelt werden.

Zum 21. Mal bekommen Abc-Schützen die gelbe Bio-Brotbox, gefüllt mit einem gesunden ökologischen Pausenfrühstück. Gepackt wurden die Boxen am vergangenen Sonntag bei Terra Naturkost in Berlin-Neukölln von rund 400 Ehrenamtlichen.

Nachhaltige Aktion zum Start in den Schultag

Die mehrfach ausgezeichnete Bio-Brotbox Initiative wurde 2002 von Burkhardt Sonnenstuhl und Renate Künast, damals Bundesministerin für Verbraucherschutz, Ernährung und Landwirtschaft, in Berlin gegründet. Seit 2006 gibt es die Bio-Brotbox-Aktion für brandenburgische Schulen.

Einmal überreicht, erinnert die wiederverwendbare Frühstücksbox Eltern wie Kinder täglich daran, neu befüllt zu werden. „Die Bio-Brotbox ist zum Ritual für den Start in den Schultag geworden“, sagt Initiator Sonnenstuhl, „immer wieder hören wir von Eltern, dass die Box auch nach vielen Jahren noch täglich im Einsatz ist.“ Diese Form der Nachhaltigkeit sei den Organisatorinnen und Organisatoren seit dem Start der Bio-Brotbox Aktionen im Jahr 2002 ein wichtiges Anliegen.

Für Berlin-Brandenburg sind die Bio-Brotboxen in diesem Jahr mit Streichkäseecken, Äpfeln, FairTSA-Kinderbananen und Fruchtriegeln gefüllt; alle Produkte stammen aus kontrolliert biologischer Landwirtschaft. Ein Faltblatt in jeder Box stellt Erstklässlern, Lehrerinnen und Eltern die Bio-Brotbox Initiative vor.

Weitere Informationen unter

<http://berlin-brandenburg.bio-brotbox.de>.



Bild: Vertreterinnen der Grundschule am Seeberg in Kleinmachnow gemeinsam mit Schirmherrinnen der BioBrotBox-Initiative in Brandenburg, Bildungsministerin Britta Ernst und Gesundheitsministerin Ursula Nonnemacher übergaben mit weiteren Unterstützern wie der MBS, der AOK, BioCompany und UPS die BioBrotboxen an 42 Erstklässler für einen gesunden Start in den Schultag.

